



André Onana a décidé ce mardi matin de quitter Doha. Le gardien de but du Cameroun avait été écarté du groupe lundi matin, quelques heures avant le match contre la Serbie (3-3).

André Onana ne va pas rester avec les Lions indomptables pour la suite de la Coupe du monde. Comme nous l'écrivions dès lundi soir, sans nouvelles de ses employeurs, il semblait décidé à quitter le rassemblement après son éviction lundi pour raisons disciplinaires.

Le gardien de but de 26 ans est actuellement à l'aéroport de Doha en route vers Paris puis vers Yaoundé, rapporte le très sérieux quotidien français L'Equipe.